

martes 29 de septiembre de 2020

El Alcalde visita la sede de la Jefatura de la Policía Local con motivo de la conmemoración hoy de la festividad de sus patronos, los Santos Arcángeles

Manolo Barón ha tenido la oportunidad de saludar a varios agentes y técnicos, felicitándoles por su labor en un día tradicional de celebración cuyos actos protocolarios se han obviado este año a causa de la pandemia del coronavirus.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado en la mañana de hoy martes la jefatura de la Policía Local de Antequera con motivo de la conmemoración de la festividad de los patronos del cuerpo, los Santos Arcángeles. Acompañado a su vez por el teniente de alcalde delegado de Tráfico y Seguridad, Ángel González, el primer teniente de alcalde Juan Rosas y el teniente de alcalde de Programas Sociales, Alberto Arana, el Alcalde ha tenido la oportunidad de saludar al jefe de la Policía Local, Francisco Alcántara, así como a varios agentes, personal administrativo y técnicos de servicios operativos policiales.

Manolo Barón ha transmitido a todos ellos su particular agradecimiento por la labor y cometido que realizan durante todos los días del año, 24 horas al día, en pro de la seguridad de todos los antequeranos en un día en el que, precisamente, habitualmente se suele celebrar y conmemorar la festividad patronal de la Policía Local a través de un acto de imposición de medallas honoríficas y la celebración de una Santa Misa, acontecimientos que se han decidido no llevar a cabo este año por la pandemia del coronavirus.

